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 REPUBLICA DE CHILE 

           PROVINCIA DE TALCA 

I. MUNICIPALIDAD DE SAN RAFAEL 

 

 

ACTA SESION ORDINARIA 

CONCEJO MUNICIPAL SAN RAFAEL Nº 36/2014 

 

 

En San Rafael, a 24 de Septiembre de 2014, siendo las 15:00 hrs., se da inicio a 

la Sesión Ordinaria del Concejo Municipal de San Rafael, con la presencia de 

su presidenta, la Sra. Alcaldesa doña CLAUDIA DIAZ BRAVO, y la 

asistencia de los siguientes concejales:  

 

 

SR. SIMON GONZALEZ OYARCE 

SRA. MARISOL YAÑEZ ORELLANA 

SR. NOLBERTO DIAZ MORALES 

SRA. MARCELA CEPEDA GONZALEZ  

SR. ALVARO MENDOZA MONSALVE 

SRA. MARCELA PACHECO MOLINA 

 

 

TABLA DE LA SESION  

 

1.-  Sanción acta anterior 

 Sanción acta Nº 24 del 24/06/14 

2.-      Correspondencia Concejo 

3.-  Acuerdos 

3.1 Subvención Club Deportivo Pangue Abajo  

3.2 Subvención Iglesia Wesleyana Independiente 

3.3 Subvención Junta de Vecinos Villa Nueva Esperanza 

3.4 Aporte Programa Autoconsumo 2013 

3.5 Aporte al Instituto Nacional del Deporte por proyecto 2013 “Eventos 

Masivos San Rafael” 

4.-  Cuenta Sra. Alcaldesa 

5.-  Incidentes 

 

Sra. Alcaldesa da inicio a la sesión con las palabras “En el Nombre de Dios 

se abre la sesión”.   

 

 

 

DESARROLLO 

 

1. SANCION ACTA ANTERIOR 

 

 Sanción acta 24 del 24/06/14 

 

H. Concejo Municipal aprueba el acta sin observaciones. 
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2. CORRESPONDENCIA CONCEJO 

 

No hay entrega de correspondencia. 

 

 

 

3. ACUERDOS 

 

3.1     SUBVENCIÓN CLUB DEPORTIVO PANGUE ABAJO  

 

Sra. Alcaldesa propone aprobar una subvención al Club Deportivo Pangue 

Abajo, por un monto de $ 1.200.000, para ser destinado a la adquisición de un 

tractor y alambre de púas. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

3.2     SUBVENCIÓN IGLESIA WESLEYANA INDEPENDIENTE 

 

Sra. Alcaldesa propone aprobar una subvención a la Iglesia Evangélica 

Wesleyana Independiente de Santa Victoria, por un monto de $ 300.000, para 

ser destinado a la adquisición de materiales de construcción. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

3.3     SUBVENCIÓN JUNTA DE VECINOS VILLA NUEVA 

ESPERANZA 

 

Sra. Alcaldesa propone aprobar una subvención a la Junta de Vecinos Villa 

Nueva Esperanza, por un monto de $ 200.000, para ser destinado a gastos de 

construcción detallados en el proyecto presentado. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

3.4     APORTE PROGRAMA AUTOCONSUMO 2013 

 

Sra. Alcaldesa propone aprobar un aporte municipal al Programa Autoconsumo 

año 2013, por un monto de $ 226.834, ya que se adquirieron materiales de 

construcción, pero no se podían adquirir por ese ítem, entonces es por motivo 

de devolución en la rendición del programa. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 
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3.5     APORTE AL INSTITUTO NACIONAL DEL DEPORTE POR 

PROYECTO 2013 “EVENTOS MASIVOS SAN RAFAEL” 

 

 

Sra. Alcaldesa propone aprobar un aporte municipal al Instituto Nacional del 

Deporte por el proyecto 2013 “Eventos Masivos San Rafael”, por un monto de 

$80.000 por el pago de profesional que ejecutó el fútbol playa en San Rafael y 

que no estaba registrado en el IND. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

 

4.- CUENTA SRA. ALCALDESA  

 

Sra. Alcaldesa informa respecto a los siguientes temas: 

 

1.- Reunión con Directora Regional de CONAF, Sra. Andrea Soto, el día 

08.09.2014: 

 

- Adjudicación de Programa de Empleo, para 25 personas (históricamente 

daban solo 4 cupos), por media jornada, por 3 meses en el año 2014, y 7 meses 

en el año 2015. Comenzaría el día 06.10.2014. Requisitos: Ficha Protección 

Social, Mayores 18 años. 

-  Se firmará Convenio para llevar niños a la Reserva Forestal “Altos de Lircay” 

- Se contratarán Brigadistas para combatir Incendios Forestales. Sueldos 

$350.000.- más vestuario. 

 

 

2.- Reunión con Director Regional de Vialidad (S), Sr. Juan Ignacio Vásquez, 

el día 10.09.2014: 

 

- Se pavimentará todo el camino desde Las Chilcas hasta la Carretera Camarico 

Cumpeo. Serán 19 km., se hará el primer semestre 2015. 

- Se está haciendo Pavimento desde Alto Pangue hasta el Puente Maitenhuapi, 

estará listo en  2 meses. En el año 2015 se pavimentará 8 km., desde el Puente 

Maitenhuapi, hasta El Retamo. 

- Se enviará Oficio para solicitar pavimento de 2 km., desde Santa Irma hasta 

Villa Unión el Esfuerzo. 

 

 

3.- Reunión con el Director Provincial de Vialidad, Sr. Rodrigo Gutiérrez, el 

día 11.09.2014: 

 

- Convenio de Mantención de Caminos 

- Listado de Caminos priorizados  para mantenimiento del año 2015, para el 

Programa año 2015. Presentar antes del 17.10.2014 
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4.- Reunión con el Inspector Fiscal, Sr. Victor Zúñiga, el día 11.09.2014: 

 

- Asfalto 1200 mts. en Callejón lado Escuela Pangue Arriba, doble tratamiento. 

- Se solicitará la factibilidad de pavimentar 8oo m. de asfalto en sector Los 

Maquis. 

 

5.- Reunión con Aguas Nuevo Sur, Sra. Ana María Cisternas, Subgerente Zonal 

Maule, el día 16.09.14: 

 

- La empresa quiere echar a andar un Plan Piloto, con la comuna de San Rafael, 

para fijar Tarifa por las descargas del Camión Limpia fosas; para eso debemos 

remitir detalle del consumo mensual, para fijar una tarifa rebajada hasta un 

tope, y desde aquí cobrar una Tarifa de mercado, para proponerle a otras 

comunas rurales como la nuestra. 

 

 

 

5.-  INCIDENTES  

 

C. Álvaro Mendoza:  

 

 Don Francisco Ramírez ocupa 4 sondas diarias ($1.100 cada una, aprox.) 

y no tiene recursos, porque están solamente con la jubilación de su 

esposa, porque su jubilación aún está en trámite. También está muy 

agradecido por el traslado que le presta el consultorio para asistir a sus 

controles en la U. de Talca. 

 

 

 

C. Nolberto Díaz:  

 

 ¿El camión de la basura no pasa por La Gloria?  

Sra. Alcaldesa: Antes había un basurero y lo quemaron.  

C. Nolberto Díaz: En ese sector hay mucha basura y sería bueno instalar un 

basurero de fierro, porque se quiebran con el peso. También se necesitan 

basureros en Pangue Abajo, al lado de los colectivos. 

 

 Don Miguel Acevedo, de Alto Pangue, nunca ha sido beneficiaria de 

limpieza de fosas y tampoco le han instalado el foco de la luminaria 

afuera de su casa. 

 

 

 

C. Simón González:   

 

 Está en muy mal estado el camino en Pangue Arriba desde el cruce de 

Pangue Abajo hasta la primera curva.  
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 A los dueños del Fundo que era de los Moratelli, en El Milagro, se les 

perdieron algunas plantas y por eso decidieron cerrar desde la cancha 

Santa Ana, pero manifiestan que, según su escritura, deslindan con el 

camino principal, pero quieren comparar con los planos que debe tener 

Vialidad, pero ese servicio no le entrega esos planos a cualquier persona, 

entonces no sé si, a través del DOM se pudieran solicitar. Él está 

dispuesto a cedernos parte de un terreno para sacar una curva cerrada que 

está desde la casa donde vive don Fernando Pérez, porque los camiones 

no dan el ancho para poder pasar. 

 

 

 Hago entrega de certificado médico por su ausencia en sesiones de 

concejo. 

 

 

 

C. Marisol Yáñez:   

 

 Quería consultar por unas reuniones pendientes que le habíamos pedido 

en la Población San Rafael, con un vecino que nos visitó en concejo; y la 

otra es una reunión con la gente del pago.    

Sra. Alcaldesa: Yo he conversado con varios, pero lo vamos a dejar resuelto el 

problema antes del día del pago.  

 

 

 

C. Marcela Pacheco:   

 

 Antes del 18 de septiembre me llamó don Richard Poblete, muy molesto, 

porque dejó una carta en la DOM por el retiro de escombros afuera de su 

casa, eso hace más de un mes. Dijo que los políticos no valen nada y son 

unos mentirosos. Yo hablé con Sergio y me dijo que no se podía porque 

no habían choferes, y ante esa respuesta don Richard se enojó más. 

Sra. Alcaldesa: ¿Y por qué tiene escombros en la calle?, porque eso está 

prohibido y puede pasarle una multa por tirar escombros en la calle porque está 

cometiendo una infracción y, además, él no es una persona vulnerable, porque 

tiene que verse por la Ficha de Protección Social. Hay que recordar que después 

del terremoto se sacaban los escombros porque llegaban dineros para cubrir 

esos gastos, pero no porque alguien quiera limpiar voy a tirar todo a la calle y la 

municipalidad me lo tiene que sacar.   

 

 

 En el concejo anterior yo había sugerido que la calle del consultorio 

quedara con un solo sentido. 

Sra. Alcaldesa: Voy a hablar con el Dir. de Tránsito.  

 

 

 Felicitar a los funcionarios que trabajaron en las actividades de fiestas 

patrias. 
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C. Marcela Cepeda:   

 

No presenta incidentes. 

 

 

Próxima sesión: 08 de octubre de 2014. 

Finaliza la sesión a las 17:00 hrs.- 

 

 

 

 

 

        CLAUDIA DIAZ BRAVO  

          ALCALDESA 

 

FLOR VILLANUEVA MONTIEL  

    SECRETARIO MUNICIPAL  

 


